



Réunion mensuelle du 29 Août 2025

Présents : Peter, Vincent Dufossé, Jocelyne, Gérard, Luc, Bérangère, Norbert, Michel Di Fiore, Michel De Luri, Nathalie Aye, Michel Espitallier, Jo, Jacky, Vincent.

0- Propos d'accueil :

Nathalie et Jean Yves Marly ont fait savoir qu'ils ne pouvaient pas être présents ce soir.

1- Manifestations faites depuis la précédente rencontre mensuelle:

23 Aout : Balade mensuelle. 260 km dans les Baronnies provençales. 13 motos au total 14 personnes. Très belle journée avec un parcours initié par Norbert.

2- Sorties et manifestations prévues à venir:

13 et 14 septembre : Jumbo. A ce jour 16 sides inscrits. Super. Un mail a été envoyé pour s'inscrire pour l'hébergement au camping de Neffes et pour l'encadrement des sides par les solos.

Au programme :

Samedi matin : promenade courte pour les jeunes et les plus fatigables du Foyer Albert Borel. RDV à 9h pour un départ de balade à 10h.

Repas de midi au foyer avec les résidents.

Samedi après-midi : promenade avec arrêt intermédiaire pour les moins fatigables. Départ de la balade entre 14h et 14h30. Peut-être le col du noyer, avec arrêt pour pratiquer le nouveau cheminement accessible PMR qui permet d'avoir une belle vue sur le bocage champsaurin ? A affiner.

Repas du soir au foyer avec tous les résidents. .

Comme d'habitude, il faudra donner le nombre de motards présents dès que possible.

Dimanche matin : RDV à 9h au Pôle enfant de l'APF (rd-point Auchan) pour un départ de balade à 10h (horaires à affiner avec les responsables du pôle). A ce jour, 13 enfants inscrits ! ().

Prévoir une balade sans débarquement avec un retour au Pôle vers 11h30. Il nous ait proposé un apéritif au pôle et un petit casse croute avant que chacun reprenne la route.

Côté SOLO, nous avons à ce jour que 10 motos. Ne pas hésiter à le faire savoir autour de nous. L'adhésion au Moto club, n'est pas une nécessité pour cette manifestation.

20 Septembre : Balade mensuelle : Michel De Luri (Gromono pour les intimes) se propose de faire l'itinéraire. A suivre.

11 octobre : Téléthon programme à affiner. Participation de 10€ par casque au bénéfice de l'AFM.

18 octobre :Assemblée Générale à la salle de la résidence de l'Adret. Une invitation officielle sera adressée à chaque membre du Moto Club. Un framadate sera fait pour savoir qui participera au repas (15 € par personne) et Repas et qui souhaite déposer sa candidature pour le CA.

Hivernale : les 16, 17 et 18 janvier 2026 ont été retenus. Pour le site, on envisage de garder le site du Glaizil.

3- Autres sujets :

- Jumelage 2026 : Lors du dernier jumelage chez nos amis italiens, nos amis allemands, notamment Rudy et Manfred, nous ont fait part de leur souhait d'organiser le jumelage à Traunstein en 2026 et ce malgré la dissolution du moto club RTC. Les dates annoncées restent du 26 juin au 28 juin 2026. Un mail sera transmis prochainement pour recenser les personnes intéressées pour ce rendre en Allemagne l'année prochaine avec une participation de 150 € par personne. Une réponse de notre part est attendue par Rudy au mois de novembre. Les frais d'inscription doivent être payés au plus tard le 30 novembre 2025.
- Vestes et Tshirts : Ils sont bientôt là. Début septembre !!!!

la prochaine réunion mensuelle est prévue le 26 septembre à 20h30.